

Meister Saint Germain

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 21.05.2024

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ICH BIN Meister Saint Germain,
der Euch in der violetten Frequenz willkommen heißt.
ICH BIN der, der gegenwärtig die Geschicke auf Erden lenkt und leitet,
denn ICH BIN Cohan des violetten Strahls,
der in dieser Zeit der Wandlung und des Übergangs auf Erden wirkt.

Allüberall und an vielen Orten haben Menschen begonnen, mit den violetten Energien der Transformation gezielt und bewusst für sich selbst - ihre eigene Entwicklung - wie auch zur Entwicklung der Menschheit zu arbeiten.

Wir, die wir auf der violetten Frequenz dienen und wirken, sind zu jeder Zeit eingebunden, wenn ein Mensch auf Erden die violetten Energien aufruft, sich an diese wendet und einschwingt in das individuelle Feld wie auch ins Menschheits-Kollektiv-Schwingungsfeld.

Immer, wenn ein Mensch sich auf diese Weise einfindet, wirken wir mit ihm, unterstützen und stärken die violetten Frequenzen, schwingen unser Licht ergänzend zu dem seinen ein, so dass jeweils ein kraftvoller Impuls des Erwachens und der Freiheit eingeschwingen werden kann.

Dieses ist unser tägliches Dienen, und wir sehen voller Freude, wie viele Menschen dahingehend erwacht sind, dass sie ihren Beitrag leisten und aktiv daran mitwirken, die Energien zu klären und die Frequenzen mehr und mehr zu heben.

Nun ist es in dieser Zeit der Wandlung von großer Wichtigkeit, dass Ihr beginnt, die Neuen Energien zu manifestieren.

So viele von Euch - so viele Menschen auf Erden - sind inzwischen erwacht und bewusst, wissen um die Veränderung, wissen um den Wandel, um das Vergehen des Alten und das Heraufkommen der Neuen Zeit... und doch ist es so, dass die letztendliche Veränderung auf Erden von Euch Menschen in die Tat gebracht wird. Ihr seid die Schöpferwesen, die auf Erden wirken... und gerade Euch, die Ihr um dieses wisst, rufe ich auf, Eure Energien bewusster noch zu nutzen, um die Entwicklung auf Erden voranzutragen.

Von Euch sind schon so viele, dass - so Ihr Euer Bewusstsein fokussiert - die Entwicklung, die Wandlung auf Erden sich schnell manifestieren wird.

Und so ist dieses ein Aufruf an Euch! - und Ihr möget diese meine Worte verbreiten... denn dieser Aufruf gilt all denen, die diese Worte verstehen und bewusst nutzen mögen ihr Schöpfungslicht zur Manifestation des Neuen auf Erden.

Viele von Euch, die Ihr erwacht und bewusst seid, empfinden immer wieder ein Wiederholen des Alten... und ich sage Euch: Das liegt daran, dass Ihr auf Altes blickt, dass Ihr Euch mit Eurer Aufmerksamkeit und Euren Energien immer wieder einbinden lasst in alte Spiele, in alte Dissonanzen... und an dieser Stelle möget Ihr verstehen, dass es wichtig ist - von elementarer Bedeutung für die Geschwindigkeit des Aufstiegs auf Erden - dass Ihr als bewusste Menschen Euren Fokus haltet auf das Licht, auf die Liebe, auf das Neue.

Immer wenn ein Wiederholen ist, möget Ihr Euch dieser meiner Worte erinnern. Wiederholen bedeutet ‚Blick auf Altes‘. **Das Neue wiederholt sich nicht, das Neue ist neu!** Es zeigt sich in neuen Farben, es zeigt sich in neuen Frequenzen, in neuen Ideen, neuen Bildern, neuer Freiheit.

... Und so lernt, Euren Blick zu halten und zu fokussieren auf das Neue - und so wie Ihr dieses tut, entzieht Ihr den alten Spielen Eure Energie und Eure Kraft, und das Alte wird vergehen.

... Und so, wie Ihr als bewusste Menschen auf Erden auf diese Weise Eure Schöpfungskraft einsetzt, werdet Ihr einen Sog des Lichtes erschaffen und das gesamte kollektive Menschheitsbewusstsein mit emportragen.

Den meisten von Euch ist bekannt, dass es schon seit längerer Zeit genug der Erwachten gibt, und so fragen sich viele von Euch, warum unverändert die Entwicklung sich wiederholend und zäh anfühlt. Das liegt an dem, was ich gerade beschrieb: Dass Ihr, die Ihr erwacht seid, Euch unverändert in den Wiederholungen mit einfindet.

So gestalten unzählige von uns und aus vielen planetaren Systemen und auch anderen Universen jeden Tag die Entwicklung auf Erden mit: Wir investieren unser Licht, unsere Liebe, unser Sein... **Doch die Umsetzung in der Materie bedarf des menschlichen Wirkens und Tuns!** - und so, wie Ihr gerade in meinen Worten erkennen konntet, liegt der Schlüssel für eine leichte Entwicklung und einen zügigen Aufstieg in Eurer Hand.

Dass der Aufstieg gelingt, ist gewiss.

Dass das Licht obsiegt, ist bereits geschehen -

doch die Manifestation des Neuen, des Lichtes, der Glückseligkeit auf Erden, die bedarf

Eures Wirkens,

Eures Ausgerichtetseins,

Eures Fokushaltens,

Eures Entwickelns von Visionen des Neuen,

damit Ihr Euch immer wieder in dieser Ausrichtung und Schwingung einfinden könnt.

Nur so werdet Ihr mit all Eurer Kraft und all Eurem Vermögen dem Ganzen dienen

und die Entwicklung auf Erden mit vorantragen.

So versteht diese Worte, nehmt sie an, lasst sie wirken in Euch und nutzt diese Botschaft, nutzt dieses Wissen, verbreitet meine Worte, damit viele diese hören und mitwirken.

Lasst die Erwachten den Fokus halten und die Entwicklung wird geschwind geschehen.

So wird Licht und Liebe, wird Freiheit und Segen auf Erden sein,

manifestiert in jedem Augenblick, sichtbar für einen jeden.

So ist Dank und Heil all denen, die auf diese Weise wirken.

ICH BIN Meister Saint Germain,

und ICH BIN mit Euch.

Und so IST es.

AMEN.“